

わ く わ く

# WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

## 目標達成！都道府県プレゼン

19日(金)の参観日では、保護者の皆様にご協力をいただき、楽しくも子供たちにとっては、楽しくも達成感のある授業になりました。午前中にリハーサルをしたときは、何度もやり直して、より良いプレゼンに仕上げようとする子供たちの姿がとても印象的でした。

これからは広島県の特色について学習を進めていきますが、ここでもパフレットを作って、今度は子供同士のプレゼンを行おうと考えています。

## 懇談会では

授業参観後、短い時間ではありましたが、4学年として第1回目の懇談会をもちました。まず、保護者の方に自己紹介をしていただき、次に担任の自己紹介を行いました。これまでの経歴や趣味、特技などをお話させていただきました。ちなみに、特技は屋台仕込みの「焼き鳥を焼くこと」です。

その後、4年1組の学級経営の柱について、考えていることを3点お伝えしました。

- ① 子供たちにとって、教室を安心・安全な場にする。
- ② 子供たちにとって、学校生活をワクワクする場にする。
- ③ 子供たちにとって、学校をチャレンジの場にする。

これからの1年間、この目標の達成に努めてまいります。

## 子供たちの手で



参観日でご覧いただいたように、受付や保護者席の配置など、すべて子供たちの力で用意しました。案内表示やアンケートといったアイデアも、子供たちの声により実現したものです。これらの成功体験の一つ一つの積み重ねが、子供たちに自信をもたせ、自己肯定感の向上につながっていくのだと思います。